

# 鼓ヶ浦 (つづみがうら)

鈴鹿市立鼓ヶ浦中学校

TEL:386-5852 FAX:386-4663

http://www.edu.city.suzuka.mie.jp/jhtsudumigaura/

## めざす学校像

「来てよかった、  
明日も来たい」  
と思う学校

## 令和4年度 文化祭!

10月26日(木)、令和4年度の文化祭を開催しました。昨年に引き続き「合唱コンクール」は、各クラス自由曲を1曲のみ演奏(課題曲審査は前日に学年単位で実施)、「文化部発表」も時間を短縮しての開催となりました。それでも「虹 ~色とりどりの歌声をのせて~」というスローガンのもと、各クラスや各部で取り組んできた成果を立派に発表してくれました。合唱コンクールでは、各クラスによる発表が張り詰めた緊張感の中にも優しさや迫力といった空気を感じさせてくれましたし、一転、文化部発表では和やかな雰囲気の中、楽しく盛り上がりました。体育祭に続き文化祭も、学校の一体感を感じられる素晴らしい1日となりました。

体育祭や文化祭においては、自分や自分のクラスが頑張ることはもちろんですが、他クラスや他学年など、自分以外の周囲の人の努力や頑張りを見られるのも貴重な経験です。周囲の頑張りによって自分が成長できたことを感じてほしいと思います。



<3年生学年合唱>

また、3年生は、体育祭、文化祭を通して最上級生のあるべき姿を1、2年生に示してくれました。1、2年生は3年生の姿をしっかりと記憶し、鼓ヶ浦中学校の良き伝統を継承してほしいと思います。

10月11日から学級練習が始まり、合唱コンクール本番までの2週間あまり、毎日校内のあちこちで合唱が響いていました。綺麗な歌声が聞こえる学校って本当に素敵だとあらためて感じました。生徒会メンバーを中心に開催に向け準備を頑張ってくれた皆さん、ありがとうございました。



<7・8組学級展示>



<家庭部発表>

最後になりましたが、保護者の皆様にはコロナ対策のため文化祭がLIVE配信となり申し訳ございませんでした。皆様のご協力に感謝申し上げます。

※配信動画は、11月3日までご覧いただくことができます。

	<1年生>	<2年生>	<3年生>
優勝	1組	4組	1組
準優勝	2組	3組	2組

(※課題曲、自由曲の指揮者賞、伴奏者賞については、学年通信等でご覧ください)

## 鼓ヶ浦海岸 秋の清掃活動実施

10月22日(土)、良い天候に恵まれ、白子地域づくり協議会、寺家町民会議、寺家地区自治会の皆さんと協力して、鼓ヶ浦海岸の清掃活動を行いました。6月に続き2回目となった今回も、コロナ禍は完全に収束したとは言えず、実施か中止か難しい判断となりましたが、関係の皆さんで感染防止対策を含め慎重にご検討いただき、実施という判断をいたしました。本校生徒も新人戦が開催される中ではありましたが、1、2年生を中心に約120名が参加し、約1時間の作業に汗を流しました。



開会式では、地元の方から高度経済成長期において四日市コンビナートを中心に発生した公害によって、この海岸も全く魚が釣れなくなってしまった。しかし、その後、地元の人々を中心に、きれいな海を取り戻す取り組みが続けられた結果、今では大きなキスやカレイが釣れる海になっている。いつまでも、この海でキスを釣り続けたい、というお話をいただきました。



鼓ヶ浦海岸は、海水浴、魚釣り、ジョギング、散歩など多くの方に利用されています。たくさんの人たちに愛されている憩いの場所であり、この地域の貴重な財産です。私たちは、この宝の海をいつまでも美しく保ち、次世代へ受け渡していく責任があると思います。今後も、地域の一員として美しい街づくりに協力していきたいと思います。

## 新人戦 ご声援ありがとうございました。

10月1日(土)から開催されていましたが、令和4年度中学校総合体育大会新人大会が、23日(日)までで全種目、予定通り終了いたしました。

生徒たちは、夏休み以降の練習の成果を発揮し、気持ちのこもった気迫あるプレーを見せてくれました。たくさんの感動をもらいました。これから季節は冬に向かいますが、冬の間も基礎トレーニングや基本技術の習得の励み、来年の春、夏へとつなげてほしいと思います。

保護者の皆様には、早朝より送迎や、多くのご声援をいただきありがとうございました。

今後とも生徒たちの部活動にご理解・ご声援をいただきますようお願いいたします。

※(大会結果については、学校HP「学校だより」→「部活動」にも掲載しますのでご覧ください)